

Precios del petróleo suben ligeramente

Última actualización: Martes, 04 Julio 2023 17:14

Visto: 154



Las sanciones podrían reducir la oferta y causar un repunte de precios que podría golpear mayormente a los países más pobres. Foto: Sputnik.

Los precios del [petróleo](#) volvieron a subir hoy bajo la influencia de los recortes de los principales productores, lo que estimuló a los operadores de materias primas.

En este sentido, los mercados evalúan **los recortes de la oferta previstos para agosto por parte de los principales exportadores, Arabia Saudita y Rusia, y las débiles perspectivas económicas mundiales.**

Los futuros del crudo Brent de referencia europea, ganaron 85 centavos, 1,1 por ciento, a 75,50 dólares el barril, y el West Texas Intermediate en Estados Unidos mejoró 82 centavos, 1,2 por ciento, a 70,61 dólares.

Arabia Saudita anunció que ampliaría su recorte voluntario de producción de un millón de barriles diarios (bpd) hasta agosto, mientras que Rusia y Argelia se ofrecieron a reducir sus niveles de bombeo y exportación para agosto en 500 mil bpd y 20 mil bpd,

Precios del petróleo suben ligeramente

Última actualización: Martes, 04 Julio 2023 17:14

Visto: 154

respectivamente.

(Con información de Prensa Latina)